

## Rudi Ajak IKADIN Cerahkan Pemahaman Hukum ASN dan Masyarakat

Zulfahmi - [BATAM.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 11, 2022 - 08:27



BATAM - Wali Kota Batam Muhammad Rudi menghadiri pelantikan Dewan Pengurus Cabang (DPC) Ikatan Advokat Indonesia (IKADIN) Kota Batam di Hotel Golden View, Sabtu (10/9/2022). Ia menyampaikan harapan agar IKADIN ikut berperan aktif membantu mencerahkan pemahaman hukum bagi aparatur sipil negara (ASN) dan masyarakat luas.

"Meski di pemerintahan ada biro hukum, namun terbatas waktu dan tenaga untuk

melakukan penyuluhan hukum ke seluruh ASN, apalagi ke masyarakat luas. IKADIN dapat membantu pemerintah, memberikan pemahaman hukum yang lebih dalam kepada ASN dan masyarakat," ungkap Rudi.

Terlebih Batam saat ini, kata Rudi, sedang memacu pengembangan Bandara Hang Nadim, pelebaran infrastruktur jalan, pengembangan Pelabuhan peti kemas Batuampar, dan pengembangan KEK Kesehatan di Sekupang. Jika ini selesai dan memberi dampak kemajuan bagi Batam, diperkirakan persoalan hukum akan berkembang seiring perkembangan kehidupan sosial masyarakat.

"Kita bukannya menginginkan banyak persoalan hukum yang muncul. Namun itu fenomena sosial dimana masalah hukum muncul seiring perkembangan sosial dan ekonomi masyarakat. Kita ingin IKADIN dan para advokat memainkan peran membangun kesadaran dan pengetahuan hukum masyarakat," pinta Wali Kota yang disambut aplaus para advokat.

Rudi juga mengajak para advokat untuk membangun karakter taat hukum dan meningkatkan etos kerja. Menurutnya, jika seluruh masyarakat Batam meningkatkan etos kerja sekali lipat dari etos kerja saat ini, maka Batam akan segera berubah jadi daerah maju yang dapat menyaingi negeri jiran.

Dalam kesempatan itu Wali Kota juga mengucapkan selamat kepada pengurus IKADIN yang baru dilantik. Dia mengajak IKADIN Batam yang diketuai Oyong Wahyudi untuk bersinergi membangun daerah.

Sementara itu Oyong Wahyudi akan memimpin IKADIN hingga tahun 2025. Dia sangat berterima kasih atas kehadiran Walikota Muhammad Rudi yang selama ini sangat mendukung kegiatan IKADIN.

"Kami advokat IKADIN siap bersinergi dengan pemerintah membangun Batam tercinta ini," tegas Oyong.

Harapan besar terhadap pengurus DPC IKADIN Batam juga disampaikan Ketua IKADIN Provinsi Kepri James Sibarani. Dia meminta para pengurus menunjukkan kepedulian terbaik dalam membantu masyarakat mencari keadilan.

Sementara itu Sekjend DPP IKADIN Rasyid Ridho meminta seluruh pengurus mengemban amanah dengan penuh tanggungjawab. Terutama tanggungjawab ke masyarakat yang mencari keadilan hukum.

Pelantikan sendiri dilakukan oleh Sekjen DPP IKADIN. Pengurus yang dilantik adalah untuk masa bakti 2022 hingga 2025.